

# Schwäbische Zeitung

## Ausgabe Saulgau

### vom 10.05.2013

## Arzt hält Vortrag zu medizinischer Rehabilitation

Neuer Chefarzt der Bad Saulgauer Rehabilitationsklinik referiert über Möglichkeiten und Grenzen

BAD SAULGAU (sz) - Dr. Christian Dynybil, neuer Chefarzt der Rehabilitationsklinik Saulgau, referiert am kommenden Mittwoch zum Thema „Mehr Lebensqualität durch medizinische Rehabilitation - Möglichkeiten und Grenzen“. „Gesund und aktiv älter werden, das wünschen sich alle Menschen“, sagt Dr. Dynybil mit Blick auf die zunehmend höhere Lebenserwartung. „Es kommt aber nicht allein auf die Jahre im Leben,



Dr. Dynybil

FOTO: PRIVAT

sondern auch auf das Leben in den Jahren an“, so der Orthopäde und Sportmediziner. Die medizinische Rehabilitation könne hier unterstützen. In seinem Vortrag wird er Behandlungsmöglichkeiten beispielhaft an den häufigsten altersbedingten orthopädischen Erkrankungen vorstellen. Außerdem erklärt er, ab wann eine Operation nötig ist und wie es danach weitergeht. Dr. Dynybil war zuvor an der Charité Berlin

und dem medizinischen Rehabilitations- und Trainingszentrum am Universitätsklinikum Tübingen.

Der Vortrag „Mehr Lebensqualität durch medizinische Rehabilitation - Möglichkeiten und Grenzen“ im Rahmen der Reihe „Mittwochs bei den Waldburg-Zeil Kliniken“ beginnt am Mittwoch, 15. Mai, um 19 Uhr in der Turnhalle der Rehabilitationsklinik. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.